

# Grave situación por importación de buses

Desaliento en los medios comerciales e industriales se externó ayer, a raíz de declaraciones del director de Transportes, coronel Salvador Beltrán Luna.

Sectores industriales que se consultaron sobre la indicación del funcionario, en la que define la importancia del servicio por sobre los propios recursos económicos del país y el dejar salir las divisas calificaron de negativas dichas declaraciones.

Al respecto se dio a conocer lo siguiente: "Dada la trascendencia del proyecto de me-

joramiento del servicio de autobuses en San Salvador y de la noticia de que serán importados 100 unidades de Hungría cuando existen fábricas en El Salvador, las declaraciones del coronel Beltrán Luna, director de Transportes, han causado desaliento en los medios comerciales e industriales. Se dice que el coronel Beltrán en una autoridad cuya palabra contiene en cierta medida la política del gobierno y que, al declarar que "no importa a Transportes de dónde procedan los buses, sino el mejoramiento del servicio", deja la

— Pasa a la página 57 —



—Foto de LA PRENSA, por Mangandí

**CONSECUENCIAS.** Los doctores Simeón Rizo Castellón, de Nicaragua y Frederick Aherns, de Estados Unidos, disertaron sobre "Las consecuencias psico-sociales de un terremoto", durante la Semana Nacional de Salud Mental, que se desarrolla.

## Condenan a mujer que ultimó a su rival por celos

Cecilia Martínez Bonito, reo presente, fue condenada ayer por el homicidio en Ana Julia Cristales Guillén, hecho registrado en junio del año pasado y que se llamó el "crimen de los celos".

La señora Cristales Guillén, de 23 años, pereció de una estocada en el corazón frente a la sala

— Pasa a la página 53 —

## Vaguada puede provocar hoy otra precipitación lluviosa

Una vaguada que en los niveles bajos está alimentando el campo nuboso, agregada a la inestabilidad del flujo del este en niveles medios, puede provocar otra actividad de precipitaciones pluviales. Así lo informa la Carta del Tiempo del Servicio Meteorológico del Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG). Las precipitaciones que afectaron a

do; probabilidad de precipitaciones alrededor del mediodía, actividad chubascosa-eléctrica de preferencia en la costa y litoral. Por la noche: viento débil de dirección variable, medio nublado a nublado; actividad chubascosa-eléctrica con post-luvia.

La troposfera baja y media se mantiene húmeda —informan—.

El tiempo probable para este día es: por la mañana, viento débil del norte, poco a medio nubla-



**CONDENADA.** Cecilia Martínez Bonito fue encontrada culpable por la muerte de Julia Cristales Guillén. Juez Primero Penal, Dr. Pedro de Jesús Escobar (fondo).

## Demanda por 9 millones contra Compañía del Café

Una demanda de nueve millones y medio de colones contra la Compañía Salvadoreña de Café, conoce el Juzgado Quinto de lo Civil de San Salvador. La demanda de los casi diez millones de colones la interpuso la Compañía "Rafael y Nini Guirola", y de acuerdo con los informes se ha originado a raíz de que la Compañía recibió de los vendedores varios miles de quintales de café hace varios meses y fue reticente para pagar luego que los apoderados de la firma Guirola trataron de canalizar el pago sin llegar a los tribunales competentes.

Compañía Salvadoreña de Café, recibió los miles de quintales de café y no ha cumplido con las obligaciones de pago estipuladas en los contratos, de acuerdo con los informes.

Lo anterior fue confirmado a LA PRENSA GRAFICA luego de descubrirse el escándalo cafetalero contra la Compañía Salvadoreña del Café, consistente en una estafa que estaba destinada al millón de colones y que hasta la fecha se ha llegado al monto de más de 519 colones. Por dicho delito hay tres involucrados, entre ellos el abogado Héctor Arnoldo Trejo, considerado por uno de los involucrados como el que maquinó la estafa milionaria.

Extrajudicialmente se desconoce qué rumbo ha tomado el cargamento de café que entregó la firma Nini Guirola.

Pero por encima de ese escándalo, se informó ayer, está el que se investiga en el Juzgado Quinto de lo Civil, donde consta que la

**Defensores**  
Se informó judicialmente ayer que en el caso de la estafa milionaria contra la Compañía de Café se apersonarán en breve varios defensores de los involucrados.

Hasta ayer se había apersonado un defensor del único detenido que es José Mario Jiménez.

— Pasa a la página 15 —

De Santa Ana

## Agricultor abatido a tiros por la espalda en Metapán

(Santa Ana). Acribillado a tiros fue ultimado el agricultor José Dolores Pacheco, de 28 años, en el cantón Masahuat, jurisdicción de Metapán. Las autoridades judiciales que reconocieron su cadáver, constataron que Pacheco fue atacado por la espalda, donde presentaba seis lesiones producidas por arma de fuego. La madre del ahora occiso, señora Agustina v. de Pacheco, manifestó que su hijo fue emboscado en el lugar llamado "La Mata del Fraile" y que ella sospecha de sus enemigos de la víctima, de nombres Genaro Antonio Pacheco y Salvador Alfonso Peraza. El hecho ocurrió a las seis de la ma-

— Pasa a la página 9 —

## Satélites para explorar los recursos naturales del país

Satélites de Estados Unidos se utilizarán para investigar los recursos naturales sobre la superficie de la tierra de El Salvador y demás países de Centro América. Esto será posible gracias a un donativo de cooperación técnica que ha aprobado el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), destinado a establecer un sistema que explore dichos recursos mediante el uso de sensores de control remoto.

A solicitud de los países beneficiarios: El Salvador, Costa Rica, Guatemala, Nicaragua y Hondu-

ras, el proyecto será coordinado y administrado por el BID. Conjuntamente con el banco trabajarán

— Pasa a la página 42 —

## Mortalidad en los hospitales investigarán mañana en foro

Investigación de la mortalidad ocurrida en los centros hospitalarios del país antes de las 48 horas de ingreso, hará el Pánel Foro Nacional que será inaugurado mañana por Salud Pública en el Hospital "Benjamín Bloom". El acto estará presidido por el titular de Salud, doctor Miguel Ángel Aguilar Oliva y el pánel está integrado por los jefes de residentes, doctores: Mariano Samayoa Interiano, del Hospital de Maternidad; Bruno Navarrete, del "Rosales" y Benjamín Tenze, también del "Rosales".

Asimismo contarán con la colaboración de los asesores, doctores: José Simeón Basagotia, José Ni-

— Pasa a la página 71 —



**PANEL FORO NACIONAL.** Más de doscientos médicos de los hospitales y centros de salud del país participarán en el "Pánel Foro Nacional" que será inaugurado por Salud Pública en el Hospital "Ben-

jamín Bloom". Investigará la mortalidad antes de las 48 horas de ingresado el paciente en los centros asistenciales. El comité científico, informó ayer al respecto en reunión en el ISSS.

—Foto de LA PRENSA, por Flores G.